

Interprétation du coran -Exégèse détaillée-  
Sourate Al Baqara (002) : Leçon (7-95) -Les  
Versets : (11-16)-La plus grave des corruptions est  
celle de la Doctrine.

Au Nom d'Allah, Le Tout Miséricordieux, Le Très  
Miséricordieux

Mes chers frères, avec la septième leçon de la Sourate EL-BAKARA

**L'hypocrite persévère dans la plus large signification de la  
corruption :**

Avec le onzième verset Allah le Tout Puissant dit :

**11. Et quand on leur dit : “Ne semez pas la corruption sur la terre”, ils  
disent : “Au contraire nous ne sommes que des réformateurs !”**

(Sourate AL-BAQARAH (LA VACHE), le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

La dernière leçon, j'ai parlé de la corruption comme étant le débarras de toute chose de sa composition originale, de sa nature première, de sa formation créative, l'hypocrite ne se dispense guère à s'enfoncer dans la corruption dans le sens le plus large de ce terme, corruption de l'environnement, corruption des relations, corruption des esprits, corruption de la famille, corruption du commerce, corruption de l'industrie, corruption de l'agriculture, corruption des relations, corruption des jeunes filles, corruption de la jeunesse en général, corruption des générations, pollution de l'eau, pollution de l'air, corruption de ce qui édité, corruption de ce qui est publié, corruption des émissions. La corruption est une tendance essentielle et inséparable dans le comportement de l'hypocrite, car son désir est irrigué par la corruption, ses intérêts se réalisent avec la corruption, la corruption lui désaltère sa grande avidité instinctive qu'il utilise à contrecarrer ce qui a été inséré en nous par Allah le Tout Puissant.

**11. Et quand on leur dit : “Ne semez pas la corruption sur la terre”, ils disent : “Au contraire nous ne sommes que des réformateurs ! ”**

Supposons que dans sa vie personnelle, cet hypocrite avait en sa possession un appareil très cher, très utile, et très rentable, et que cet appareil tombait en panne, à qui va-t-il avoir recours ? Cet hypocrite, cet égaré, celui qui réfute le système d'Allah, et qui recherche un système terrestre, celui qui refuse de se soumettre à Allah le Tout Puissant, si son fameux appareil très onéreux, très lucratif, et très compliqué était subitement dérangé, à qui va-t-il s'adresser ? il s'adressera à un expert, il s'adressera à la société qui l'a fabriqué, ou à ses représentants, ou bien ou bien il prendra connaissance des instructions du fabricant –ou du catalogue – dans ses intérêts terrestres, il repose sur des experts, il s'adresse à quelqu'un qui puisse le dépanner, il sait dans son for intérieur que cette machine ne peut être utilisée que conformément aux instructions du fabricant, alors pourquoi, espèce d'hypocrite tu t'adresses dans la

résolution de tes problèmes à un système différent de celui d'Allah ? A un système qui n'a aucun rapport avec Le Créateur Exalté Soit-Il, pourquoi tu consultes les serviteurs qui ne sont guère connaisseurs en la nature de l'être humain ?

**Le terme qui regroupe et critique la conduite des dépravés, est celui de la corruption :**

Allah le Tout Puissant dit :

**28. Et n'obéis pas à celui dont Nous avons rendu le cœur inattentif à Notre Rappel, qui poursuit sa passion et dont le comportement est outrancier.**

(Sourate 18 AL-KAHF (LA CAVERNE), le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Il dit :

**15. Et suis le sentier de celui qui se tourne vers Moi.**

(Sourate 31 LUQMAN, le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)



L'hypocrite est en contradiction avec lui-même, il s'adresse dans ses affaires quotidiennes à un expert tandis que pour des affaires de l'Au-Delà, il adopte un système étrange à celui d'Allah, ce qui constitue l'origine de la corruption, Allah a conçu la femme pour qu'elle soit une mère, une conjointe, une sœur, ou une

filles, l'hypocrite la considère différemment, il veut l'exploiter et en jouir sans supporter les conséquences de sa mauvaise conduite, pour lui le mariage est une subordination et une responsabilité, il ne recherche que la jouissance et le

plaisir sans vouloir supporter les conséquences de cette relation, il a donc commis la fornication sans aucun scrupule il a contribué à blesser grièvement cette fille qui a été violée cruellement ; avilie, sans mari, sans enfants, sans parents, elle a perdu sa pudeur, elle devient une prostituée délaissée de tous, au fait, ne l'a-t-il pas corrompue ? Jetez donc un regard sur une prostituée dont le regard tombe sur une femme croyante, mariée, fière de ses enfants, elle s'étiole comme une fleur flétrie souhaitant être à la place de cette femme honnête. Qui l'a donc pervertie ? L'hypocrite a commis le crime de la pervertir, de même, il a corrompu la mentalité de ce garçon écervelé en lui indiquant la voie de la dépravation, il a corrompu son cerveau en lui inspirant des idées vicieuses, il a contribué à séparer un couple qui était très heureux, il a jeté la discorde entre deux associés : le terme de corruption regroupe et critique une ligne de conduite dépravée !

Si nous débarrassons la chose de ses bases, de sa structure originare, de ses caractéristiques, de sa fonction naturelle, nous la corrompons, or la chose altérée ne peut être réparée que par un Expert, un Savant, un Judicieux. Les hypocrites travaillent jour et nuit pour corrompre toutes les choses, parfois ils n'hésitent pas à vendre un produit avarié. Cependant, grâce à un contrôle ferme et sévère, les gens sont hors de consommer ces poisons. Cet hypocrite n'est pas prêt à se corriger, il faut le forcer. S'il n'y avait pas ce contrôle pressé, ce fou s'empresserait de vendre son article perverti, en faisant chanter les gens, et en abusant de leur naïveté, car c'est l'argent qu'il vise et par n'importe quel moyen !

## **La plus grave des corruptions c'est celle de la Doctrine :**

Allah le Tout Puissant dit :

### **11. Et quand on leur dit : “Ne semez pas la corruption sur la terre”, ils**

**disent : “Au contraire nous ne sommes que des réformateurs ! ”**

Combien de métiers ont été élaborés sur une désobéissance ? élaborés sur une méthodologie contraire au système d'Allah, combien de métiers ? Des centaines ! Tous ces clubs et tous ces lieux de rencontres (bar, etc.) avec ce qu'ils renferment comme péchés graves, comme les liqueurs, c'est pourquoi le sujet de la corruption est très large. Si tu pollues l'eau, ton geste concerne le hypocrites, tu le fais inconsciemment, tu corromps à la fois l'air, tu l'environnement, et les produits agricoles !

### **11. Et quand on leur dit : “Ne semez pas la corruption sur la terre”**

En réalité, la plus grave et la plus venimeuses des corruptions est celle de la Doctrine, tu corromps la Doctrine d'un individu, tu le laisses leurré par des illusions sans preuves tangibles d'Allah, tu le gardes engagé à une intercession naïve.

**((Oh Fatima fille de Mohammed sauve ton esprit de l'enfer, je ne peux te cautionner devant Allah, alors que les gens vont venir vers moi avec leurs bonnes actions ; ne venez pas vers moi avec votre filiation))**

[Muslim, Tarmidi, Ibn Maja, Ahmed et El-Darmi, rapporté de Abi-hourayra]

Si tu veux lui tendre un piège avec Un Hadith Élaboré, avec Un Hadith peu Authentique, avec des interprétations invraisemblables des Versets Divins, tu comptes lui relater des histoires non fondées en religion, tu projettes de lui avancer des valeurs réfutées par L'Islam. Quand tu as un entretien avec un hypocrite, tu découvres aussitôt que tout ce qu'il dit est erroné : ses propos, ses points de repère, ses objectifs n'appartiennent ni à L'Islam, ni à la Révélation, ils ne sont guère licites, ces gens essaient de tirer un mot d'ici, un autre de là, d'extraire un commentaire quelque part, une maxime ailleurs, un critère emprunté à un tel ; néanmoins le croyant est aussi éblouissant que le soleil.

## Allah Exalté Soit-Il a dépeint les mécréants par des propriétés surprenantes :

Allah le Tout Puissant dit :

### **11. Et quand on leur dit : “Ne semez pas la corruption sur la terre”**

Il s'entête, se bouche les oreilles pour ne pas entendre l'orientation exacte

#### **11. ils disent : “Au contraire nous ne sommes que des réformateurs ! ”**

De son point de vue, il est un réformateur : pour lui, gagner de l'argent c'est une réforme. l'essentiel à son avis, c'est le fait de gagner de l'argent, chose qui est fondée sur la corruption les relations. Ses revenus sont réduits, il



loue son appartement à un prix qui ne satisfera nullement Allah, il te dira : je le loue pour une nuit à dix mille, à vingt mille !. Sachant que la location dans le plus luxueux des hôtels ne coûtera que cinq mille, tu comprendras sans tarder qu'il y a un problème qui cloche dans cette affaire, il ne s'agit plus de se coucher, tu devrais le reconnaître par le montant de location, il te répond, je n'ai cure de tout cela, ce à quoi j'aspire, c'est juste un gain perpétuel, c'est pourquoi l'affaire de la corruption laisse à dire ; car les va-et-vient d'un corrupteur, ses pauses, les visites qu'il rend à sa sœur finissent par détraquer les rapports entre elle et son mari en jetant un mot méchant auquel il ne prête nullement attention et qui le précipite à Djehenn soixante-dix automnes il ne fait qu'altérer la relation entre sa sœur et son mari par des commentaires non-fondés, par un regard, par une critique cuisante et amère.

chers frères, les gestes d'un hypocrite sont déplacés, ils constituent un piège dans lequel les sots se laissent prendre, et rompent leurs rapports réciproques avec les leurs, qui devraient répondre à ce qu'Allah Glorifié Soit-Il a recommandé de renouer. Allah le Tout Puissant a qualifié le mécréant par une description adaptée et fortuite, Il dit :

#### **45. qui obstruaient le sentier d'Allah, qui voulaient le rendre tortueux**

(Sourate 7 : AL ARAF, le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Toutes les choses sont tortueuses et perverses, fausses

#### **45. qui obstruaient le sentier d'Allah, qui voulaient le rendre tortueux**

**La préoccupation primordiale du croyant est de réformer partout où il va, tandis que l'unique souci de l'hypocrite c'est de propager la dépravation autour de lui :**

L'une des plus sublimes propriétés du croyant c'est le redressement, les bien-aimés du Messenger d'Allah que le Salut soit sur lui, tentent de corriger ce que les gens corrompent à la fin des temps. Si tu m'avais interrogé à propos d'une caractéristique principale chez les croyants j'aurais répondu : la réforme, la conciliation, le rapprochement, le regroupement, les recommandations, l'indulgence, l'équité, la justice. Si tu m'avais interrogé sur les principaux traits dans la vie de l'hypocrite j'aurais dit : la corruption, bien sûr sous un certain déguisement, nous supposons que dans un pays voisin nous faisons construire un club de jeux du hasard à un montant qui s'élève à cinquante ou soixante millions, il prétendra : ce sera très lucratif, bien entendu, pour eux, leur idole c'est l'argent ! Tout ce qui est sensé rapporter des gains, marque un aspect réformateur !! Aucun remords ne vient s'interposer entre sa pratique des désobéissances et la garantie de ses propres intérêts ! Il supplée son métier par

un autre adapté à la corruption de la jeunesse ! Il se vante : le travail n'est-il-pas relatif à la dévotion et à la piété ? Ce fol égarement estime que notre unique souci doit être celui de la corruption de la mentalité chez la jeunesse, même au domicile, dans ses va-et-vient, même dans ses regards indiscrets, même dans sa tenue indécente, que cette personne soit mâle ou femelle ! !

**11. Et quand on leur dit : “Ne semez pas la corruption sur la terre”, ils disent : “Au contraire nous ne sommes que des réformateurs ! ”**

Il définit la réforme ou la réparation par le gain d'argent, il appréhende la réparation par la réalisation des désirs, il te dira : j'emploie dans mon travail des filles car elles sont plus vivables, moins exigeantes, très dociles, et plus respectueuse du secret, il ne regarde que les avantages de son travail, et l'autre aspect il l'élude, c'est ce jeune homme qui attend un travail pour se marier, le chemin est barré devant lui.

**11. Et quand on leur dit : “Ne semez pas la corruption sur la terre”, ils disent : “Au contraire nous ne sommes que des réformateurs ! ” 12. Certes, ce sont eux les véritables corrupteurs, mais ils ne s'en rendent pas compte.**

Bien sûr il ne se doute guère qu'il est pervers, mais il ignore que ses mauvais efforts ont des conséquences à longues portées.

**L'objectif chez les dépravés consiste à corrompre pour gagner :**

**( 12. C'est Nous qui ressuscitons les morts et écrivons ce qu'ils ont fait [pour l'au-delà] ainsi que leurs traces.**

(Sourate 36 YA-SIN, le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Supposons que pour entamer un sujet de discussion, si un homme viole une fille, il prend conscience qu'il l'a corrompue, qu'il l'a dénaturée, et privée de sa

destinée originaire qu'Allah Glorifié Soit-Il lui a octroyée, Allah l'a créée pour qu'elle soit une mère de famille vertueuse mettant au monde des enfants , qui sont les prunelles de ses yeux ; quand ce vil clochard l'a violée, il l'a privée de sa mission naturelle, il l'a rendue une dépravée, il ne s'imagine pas que dans cent ans, cent mille filles dépravées seront procréées de sa descendance, toutes seront inscrites dans le registre de celui qui a corrompu la première fille, de là vient la signification du verset :

**12. C'est Nous qui ressuscitons les morts et écrivons ce qu'ils ont fait [pour l'au-delà] ainsi que leurs traces.**

(Sourate 36 YA-SIN, le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Si l'homme prend connaissance des traces ravageuses que laisse son travail, tous ses membres se mettront à trembler. Il en sera châtié vis-à-vis d' Allah Exalté Soit-Il, parfois l'homme agrée une mauvaise coutume, il en garde la charge jusqu'au jour du Jugement Dernier. Par exemple, Celui qui a inventé la poudre à canon, a réalisé à quel point son geste était laid et criminel, il a alors il a consacré toute sa fortune au profit d'une récompense annuelle pour celui qui aura projeté une invention dont les bienfaits se répercuteront sur toute l'humanité.

Par conséquent mes chers frères, le discours traitant la corruption n'en finit pas. l'objectif des corrupteurs est de multiplier leurs gains, ou de délecter des futilités terrestres. Voilà ce à quoi un pervers se vise : il est prêt à commettre n'importe quel mauvais fait, il a vite fait de tout détraquer, de tout dénaturer, et de tout falsifier.

**11. Et quand on leur dit : “Ne semez pas la corruption sur la terre”, ils disent : “Au contraire nous ne sommes que des réformateurs ! ”**

Ils s'entêtent et persistent.

## Des récits du monde entier concernant la propagation de la dépravation commise de nos propres mains :

Mais la parole d'Allah le Tout Puissant est juste :

### **12. Certes, ce sont eux les véritables corrupteurs, mais ils ne s'en rendent pas compte.**

Une histoire très connue en Europe et aux Etats-Unis : un jeune homme voit une fille qui lui plait, il demande conseil à son père, qui lui dit : non mon fils c'est ta sœur, et ta mère ne le sait pas, il voit une autre fille qui lui plait, il demande conseil à son père, qui lui dit : non mon fils c'est ta sœur, et ta mère ne le sait pas, une troisième fille lui plait, il demande conseil à son père, qui lui répète ce qu'il a déjà dit, indigné par les propos de son père, il s'adresse à sa mère en lui rapportant ce qu'il a entendu son père déclarer, elle lui dit d'un trait : mon fils choisis donc la fille qui te plait, il ignore qu'il n'est pas ton père !! Telle est la vie de celui qui s'écarte du droit chemin d'Allah. Une fois, un expert a quitté sa demeure qu'il partageait avec sa famille pour plus de deux années, et maintenant le voilà qui fête avec ses amis la naissance de son fils nouveau-né. Comment cela ? ! Voilà deux années que tu n'as pas foulé ton domicile ! cela n'a aucune importance, il s'agit simplement de sauver la face !! c'est ça leur vie, une vie de désarroi, compromise, fondée sur l'adultère et le quiproquo !

### **41. La corruption est apparue sur la terre et dans la mer à cause de ce que les gens ont accompli de leurs propres mains**

(Sourate 30 : AR-RUM (LES ROMAINS) le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Je vous ai déjà relaté que l'un de nos frères était de retour d'un long voyage (dans un pays lointain, en Amérique) aux États-Unis, quand il en est revenu, il nous apprend qu'une compagnie d'ordinateurs très renommée dans ce pays

lointain, a annoncé ostensiblement à ses fonctionnaires que celui ou celle qui avait un partenaire homosexuel avait droit aux promotions, aux indemnités, aux récompenses de celui qui était à la tête d'une famille, voilà ce qu'on appelle les entités authentiques : une vraie corruption. Un programme télévisé traitant de la fornication a reçu plusieurs appels téléphoniques, qui ont avoué que le tiers des cas de ce grave péché impénitent, se rapportent aux tabous, c'est un phénomène qui a des conséquences fâcheuses, c'est ça la corruption, des relations pornographiques, mélange illicite de sang paternel ou maternel, un médecin pervers peut ravir d'un homme des spermatozoïdes et les donner à une autre femme, qui mettra au monde un bâtard dont elle est fière !! Elle a le toupet de l'attribuer à son mari !! En Occident, la plupart des arbres généalogiques sont falsifiés, le système d'esclavage a été évincé, et suppléé par l'esclavage des blancs : des sociétés occidentales d'une grande renommée achètent de petits enfants à l'Est de l'Asie et les vendent à l'Occident dans le dessein d'accomplir des besognes abjectes. C'est la corruption maritime et terrestre récoltée par les mains des gens.

**La famille est la première brique cimentée dans la société, seule la piété fervente est celle qui raffermi sa position :**

La famille est la première pierre dans la société :

Le discours qui relève la corruption est très long, Allah le Tout Puissant dit :

#### **41. La corruption est apparue sur la terre et dans la mer**

(Sourate 41 : AR-RUM (LES ROMAINS) le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

On trouve la corruption partout, tu t'embarques dans l'avion et tu y trouves de la corruption ; plus les compagnies de vol offrent des services pernicious, plus

elles sont fréquentées par une clientèle assidue : des boissons alcoolisées sont servies dans l'air, sur terre, en mer, dans les hôtels, qu'elle est la version actuelle du terme hôtel aujourd'hui ? Un terme nouveau est apparu récemment on l'appelle le tourisme sexuel, on voyage pour pratiquer le sexe, n'est-ce pas de la corruption ? Le marché du mariage est en crise, alors que le marché sexuel connaît plus de prospérité, c'est ce qui importe aux hypocrites.

#### **41. La corruption est apparue sur la terre et dans la mer**

(Sourate 41 : AR-RUM (LES ROMAINS) le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

C'est pourquoi préserver une famille s'avère un acte de foi, d'un autre côté, désagréger une famille révèle de l'hypocrisie, tout acte qui tend à renforcer les rapports familiaux et les consolider est un acte de foi, car elle est la première brique de la société, à l'encontre, tout acte tendant à l'affaiblir, à la secouer, à la désunir, est un acte qui se rapporte aux hypocrites, la corruption est évidente, combien de demeures se sont écroulées de l'effet de la corruption, combien de relations se sont rompues de l'effet de la corruption, combien d'argent a été gaspillé de l'effet de la corruption, combien de pertes destructives de l'effet du fait de la corruption, ...

#### **12. Certes, ce sont eux les véritables corrupteurs**

**La ténacité magnifique qui caractérise le raisonnement lucide du croyant s'oppose aux contradictions effrayantes qui hantent l'esprit des hypocrites :**

Allah le Tout Puissant a décidé, et sa parole est juste.

**12. Certes, ce sont eux les véritables corrupteurs, mais ils ne s'en rendent pas compte.**

Leur corruption engendre des conséquences dramatiques et dangereuses dont ils n'ont pas conscience :

**13. Et quand on leur dit : “Croyez comme les gens ont cru”, ils disent :  
“Croirons-nous comme ont cru les faibles d'esprit**

La propriété attrayante chez le croyant, c'est la carence des contradictions qu'on retrouve chez un hypocrite, comment se manifestent ces contradictions ? Ils croient tromper Allah et les croyants, ils trompent les croyants en disant qu'ils sont croyants, donc :

**3. Et quand on leur dit : “Croyez comme les gens ont cru”, ils disent :  
“Croirons-nous comme ont cru les faibles d'esprit**

Si vous considérez la foi comme un dérangement d'esprit pourquoi trompez-vous les croyants en prétendant que vous êtes des croyants ? L'être humain sait au fond de lui-même que la foi est la vérité exacte, et que la mécréance est une erreur grave.

**Le temps est la teneur de toute chose, à le bannir , tout se décline :**

Allah le Tout Puissant dit :

**13. Et quand on leur dit : “Croyez comme les gens ont cru”, ils disent :  
“Croirons-nous comme ont cru les faibles d'esprit ”**

Au fait qu'un impudent ? C'est celui qui perd ce qui est précieux au détriment de ce qui est sans valeur, si par exemple un homme gaspille son argent, ou bien s'il le dépense d'une manière insensée nous dirons que c'est un dément, or les biens



d'un dément doivent être confisqués ; qui est le vrai impudent ? Si tu vois quelqu'un

tenir cent mille livres, les compter devant tes yeux, puis les réduire en cendres au moyen d'une allumette et les jeter à la poubelle, ne penses-tu pas qu'il est un fou ou un insensé ? Sans doute, celui qui met en incandescence cent mille livres est un insensé dont on séquestre les biens ; il peut être atteint d'une maladie et doit subir une intervention chirurgicale très compliquée, qui coûte très cher, peut-être le prix de sa maison, cette intervention s'effectue dans un pays lointain. Il n'hésite guère à vendre sa demeure afin d'accomplir cette intervention qui prolongera sa vie de quelques années ! Pour quelle raison a-t-il agi de la sorte ? Effectivement, parce qu'il est conscient en son for intérieur que le temps est plus précieux que l'argent, il a donc sacrifié son argent au profit de ses jours. Si tu vois une personne dilapider son argent, tu l'accuses de démence ; maintenant si tu la vois gaspiller son temps, ne la traites-tu pas comme folle ? Il va sans dire que veiller jusqu'à une heure du matin pour suivre un feuilleton, une histoire insensée, une causerie fade, un jeu en dés, celui qui tue son temps à tort et à travers, ne se rend-il pas compte qu'il extermine sa vie ? Tu ne constitues qu'une infime période, chaque jour qui s'éteint, ravit à ton séjour provisoire, le temps donc est l'unique chose précieuse dont tu disposes ! Oui, plus que l'argent ! Que ferait l'être une fois sa vie exterminée ? Même s'il dispose d'un milliard, il n'est plus de ce monde ! Le temps est la teneur de tout, si on le bannit, tout s'écroule

autour de nous ! En résumé, celui qui dilapide ses fonds, est un dément, mais celui qui perd son temps le dépasse en démence !

**13. Et quand on leur dit : “Croyez comme les gens ont cru”, ils disent :  
“Croirons-nous comme ont cru les faibles d'esprit ? ”**

**Certes, ce sont eux les véritables faibles d'esprit.**

**L'appréciation de l'être humain, au déclin des temps, est évaluée uniquement par ce dont il dispose, non par l'intensité de sa Foi, ni par sa vertu :**

Peut être croient-ils que les pauvres sont des impudents, selon leur point de vue «l'insensé» est synonyme de misérable, car leur critère est exclusivement matériel, il apprécie ou déprécie l'être humain selon le montant de sa fortune, selon la nature de sa demeure, selon sa surface, selon sa résidence, selon son véhicule, selon son numéro d'immatriculation, la valeur de l'être, pour ces déments, au déclin des jours, dépend seulement de ce dont il dispose. Ni Sa Foi, ni ses mœurs n'ont rien à voir dans cette évaluation. Quand Ahnaf Ibn Qais se mettait en colère, cent mille épées étaient prêtes à combattre pour l'épauler, sans lui demander la raison de son courroux, bien qu'il fût petit de taille, il avait le teint brun, les yeux creux, les joues en saillie, les jambes maigres, les épaules étroites, quand il s'emportait , cent mille épées combattaient à ses côtés. La valeur de l'être dépend donc de l'intensité de Sa Foi, de la noblesse de ses mœurs, et de la perfection de son travail .

**13. Certes, ce sont eux les véritables faibles d'esprit**

Un individu plonge dans les profondeurs maritimes, s'exposant à d'énormes risques. Apercevant les perles devant ses yeux, il les dédaigne, et entreprend de ramasser les coquillages, ne le traite-t-on pas d'impudent ? Celui qui vient en

ce monde, et en sort sans avoir laissé d'empreintes effectives, à part manger, boire, dormir et mener une vie de bestiaux.

**44. Ils ne sont en vérité comparables qu'à des bestiaux. Ou plutôt, ils sont plus égarés encore du sentier.**

(Sourate 25 : AL FURQANE (LE DISCERNEMENT) le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

**Les caractéristiques des hypocrites telles qu'elles sont citées dans le Saint Coran :**

Allah le Tout Puissant dit :

**4. Ils sont comme des bûches appuyées (contre des murs)**

(Sourate 63 : AL-MUNAFIQUN (LES HYPOCRITES) le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Et il dit :

**50. Ils sont comme des onagres épouvantés, 51. s'enfuyant devant un lion.**

(Sourate 74 : AL-MUDDATTIR (LE REVETU D'UN MANTEAU) le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Et il dit :

**5. Ceux qui ont été chargés de la Thora mais qui ne l'ont pas appliquée sont pareils à l'âne qui porte des livres.**

(Sourate 62 : AL-JUMUA (LE VENDREDI) le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Et il dit :

**176. Il est semblable à un chien qui halète si tu l'attaques, et qui halète aussi si tu le laisses.**

(Sourate 7 : AL-ARAF le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Et il dit :

#### **44. Ils ne sont en vérité comparables qu'à des bestiaux. Ou plutôt, ils sont plus égarés encore du sentier.**

(Sourate 25 : AL FURQANE (LE DISCERNEMENT) le Coran, Traduction de  
Mouhammad Hamidullah)

Telles sont les caractéristiques des hypocrites telles qu'elles figurent dans le Saint Coran

### **13. Certes, ce sont eux les véritables faibles d'esprit**

**Tout être désobéissant à Allah Glorifié Soit-Il est connu par son ignorance et sa mécréance :**

Si un étudiant va dans un pays occidental pour obtenir son Doctorat, pour rentrer dans son pays natal et occuper un poste éminent, il aurait droit à un bel appartement très confortable, oubliant sa mission principale, flânant dans les rues, se cachant dans les cabarets et les boîtes de nuit jusqu'à ce qu'il devienne un vagabond, n'est-il pas traité d'impudent ? Il devait occuper un poste très important avec tous les privilèges qu'il représente, mais il a dédaigné tout cela au prix de choses fades. le Tout Puissant dit :

### **13. Certes, ce sont eux les véritables faibles d'esprit.**

Une fois le prophète que le salut soit sur lui marchait avec ses amis, il a vu un «dément » il a interrogé : qui est celui là ? Question d'érudit – ils ont répondu : c'est un dément, il a annoncé : non, c'est un affligé, le fou c'est celui qui a



(désobéit) désobéi à Allah Exalté Soit-Il.

Celui qui désobéit à Allah Exalté Soit-Il, ne se soucie guère du trépas ni de ce qui s'en suit, ni du Jour de La Résurrection, ni de L'Isthme, ni de La Djannah, ni de Djehenn, celui qui vit au jour le jour, celui qui savoure ses moments de plaisir, celui qui tire profit des circonstances par n'importe quel moyen et n'importe quel procédé, est un impudent, un effronté, un stupide ! l'imam EL-GHAZALI dit : « oh ! Mon Ame, si un médecin te met en garde contre un aliment, sans nul doute tu t'abstiendras de vouloir y goûter, serais-tu disposé à croire le médecin plus qu'Allah Glorifié Soit-Il ? Ce que tu es mécréant ! Tu prêteras l'oreille aux menaces du médecin plus qu'à celles d'Allah Exalté Soit-Il ?! Tout serviteur qui désobéit au Créateur est marqué par l'ignorance et la mécréance.

**L'existence des croyants est tellement claire, ils n'ont rien à cacher, ni de quoi courber le front :**

Allah le Tout Puissant dit :

**14. Quand ils rencontrent ceux qui ont cru, ils disent : “Nous croyons” ;  
mais quand ils se trouvent seuls avec leurs diables.**

Ils se rencontrent : en route, dans un lieu public, dans une mosquée, sous la lumière du soleil.

**14. Quand ils rencontrent ceux qui ont cru, ils disent : “Nous croyons”.**

Le Messenger d'Allah que la Salat et le Salut soient sur lui a dit :

**« Je vous ai laissé sur une blancheur sa nuit est comme sa journée, ne s'en écartera d'elle après moi qu'un damné »**

[Ahmed et Ibn Maja de El Aarbad Ibn Saria ]

Il arrive que tu sois assis chez toi avec ta femme, on frappe à la porte, tu lui ouvres doucement, tranquillement, d'un geste naturel et spontané, c'est le frère

de ta femme, sois le bienvenu, on s'installe pour discuter, on lui sert à manger, c'est tout à fait naturel, car il s'agit de sa femme, Le Messenger d'Allah que le Salut soit sur Lui était en retraite rituelle (Al itiquaf) dans la mosquée, sa femme lui a apporté un régal, quand elle a voulu quitter, Le Prophète l'a accompagnée que le salut soit sur lui, deux compagnons sont passés à l'instant même, en voyant le prophète ils pressèrent le pas, il dit :

**« Doucement, c'est Safiya bint Hoya, ils lui ont répondu : «ô Allah, ô Messenger d'Allah ! Il a dit : "Satan circule dans l'homme avec la circulation du sang, j'ai eu peur qu'il tire dans vos cœurs quelque chose, ou il a dit : un mal»**

[sunan Abi Daoud de Safia]

**« Je vous ai laissé sur une blancheur sa nuit est comme sa journée »**

Tu rencontres une noce, soudain, tu entends retentir les avertisseurs des véhicules, il s'agit d'une cérémonie publique et sacrée, quand quelqu'un se marie, quelques mois plus tard, sa femme annonce sa grossesse, ce qui fait la joie du couple et quand le bébé vient au monde, on fête l'heureux évènement, on donne des festins, on offre des cadeaux précieux en cette occasion exceptionnelle. Cependant, quand quelqu'un a un tête-à-tête clandestin avec la femme de son ami , et qu'on frappe soudain à sa porte, on le voit perturbé, et consterné, il se dépêche d'éteindre les lumières, mille questions se pressent dans sa tête, que faire ? Où la dissimuler ? Que dire à son ami ? Tout ce qu'il vient de ressentir, toute cette agitation, toute cette terreur se réfèrent à un motif prohibé et illicite.

Lorsque le croyant marche parfois à côté de sa femme, il est tout tranquille, mais si un jeune homme accompagne une fille dans la rue, et qu'elle entend des balbutiements sur son compte, la terreur s'empare d'elle : et si c'était son père ou son frère ? ! Jamais on n'a honte, jamais on ne se perturbe, jamais on

ne craint le légal. Une fois, à l'hôtel, un jeune homme arrive accompagné d'une jeune fille, l'employé l'interroge à son propos : -Qui est-elle ? -Où sont vos papiers d'identité ? L'homme a été tellement embarrassé qu'il restait bouche bée. -Qui est cette femme ?-Est-elle votre épouse ?-Où sont vos cartes d'identité ? ! L'employé les chasse sans tarder. Quant à celui qui est accompagné de sa femme, il marche sûr de lui, on le traite avec respect et déférence.

## L'illégal entraîne la cachoterie :

Allah le tout puissant dit :

### **14. mais quand ils se trouvent seuls avec leurs diables.**

Et il dit :

#### **14. Quand ils rencontrent ceux qui ont cru, ils disent : “Nous croyons”.**

Il y a un tête-à-tête avec les diables, l'ambiance est enveloppée de secrets, des portes closes, des chuchotements, tout ce qui se passe semble inaccoutumé ; alors que l'existence du croyant est vertueuse, il n'a rien à cacher, ce qu'il fait est au su de tout le monde, tout se passe en plein jour, le légal ne redoute pas les inquisitions, le légal est permis, on n'a pas à donner des justifications, ni à trouver des arguments, ni à exagérer, ni à amplifier, ni à retrancher.

Une rencontre dans un endroit public, dans une mosquée, dans la rue, dans une société, dans établissement scolaire,, dans un hôpital, la vie des croyants est très claire, ils n'ont rien dont ils peuvent avoir honte, pour eux, le privé et le public sont complètement identiques , leurs affaires s'accomplissent ostensiblement.

#### **14. Quand ils rencontrent ceux qui ont cru, ils disent : “Nous croyons”.**

Par contre, les incidents illégaux exigent la cachoterie, est-il possible de frelater le lait sous les yeux du client ? c'est pourquoi :

**14. Quand ils rencontrent ceux qui ont cru, ils disent : “Nous croyons” ;  
mais quand ils se trouvent seuls avec leurs diables.**

**« Je vous ai laissé sur une blancheur sa nuit est comme sa journée, ne s'en  
écartera d'elle après moi qu'un damné »**

[Ahmed et Ibn Maja de El Aarbad Ibn Saria ]

**L'acte légal ne suscite ni honte ni perturbation, à l'opposé de  
l'acte pervers :**

Tous les actes dépravés, les trahisons, les complots, tout cela se passe clandestinement, des balbutiements courent çà et là, des calomnies, des diffamations, on a besoin de surveiller la rue. Voyons un peu celui qui a un tête-à-tête avec la femme de son ami , si ce dernier les surprend, Où il va la cacher ? Par quelle issue va-t-il lui livrer passage ? Avant de l'expulser, il doit s'assurer qu'il n'y a personne dehors !! Pourquoi tout cet affolement ? Pourquoi toute cette perturbation ? Pourquoi toutes ces précautions ? Tout simplement, parce



que l'acte est illégal.

**14. mais quand ils se trouvent seuls  
avec leurs diables, ils disent : “Nous  
sommes avec vous ; en effet, nous ne  
faisons que nous moquer (d'eux)”.**

Cet hypocrite, cette double personnalité, c'est comme s'il avait une fêlure de tout, il feint d'être croyant en présence des croyants, c'est un grand acteur, bien qu'il soit la personne la plus dépravée, il joue impeccablement son rôle de compagnon : probité, sérénité, dignité, invocations, prenez garde, ne tombez jamais dans son piège :

**14. Quand ils rencontrent ceux qui ont cru, ils disent : “Nous croyons” ; mais quand ils se trouvent seuls avec leurs diables, ils disent : “Nous sommes avec vous ; en effet, nous ne faisons que nous moquer (d'eux)”.**

**Une description précise du misérable tel qu'il a été cité dans le Saint Coran :**

Précision, premier verset :

**12. Certes, ce sont eux les véritables corrupteurs.**

Second verset :

**13. Certes, ce sont eux les véritables faibles d'esprit.**

Troisième verset :

**15. C'est Allah qui Se moque d'eux.**

Paroles de Créateur de l'univers, paroles décisives :

**36. Il n'appartient pas à un croyant ou à une croyante, une fois qu'Allah et Son messenger ont décidé d'une chose d'avoir encore le choix dans leur façon d'agir.**

(Sourate 33 : AL-AHZAB (LES COALISES), le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

L'affaire est close, qui est le misérable ? C'est celui qu'Allah a dépeint comme corrupteur, comme dépravé, et comme dément.

**Il y a des fois où Allah Glorifié Soit-Il estime l'être humain, et d'autres où Il le diffame. La morale se révèle dans la conclusion :**

C'est pourquoi , mes frères, un savant du Hadith a enseigné à son élève les Hadiths cités d'abord afin de déjouer les faux hadiths glissés, ils sont des

hypocrites, des corrupteurs, et des fêlés de tout ce qui les entoure.

**14. Quand ils rencontrent ceux qui ont cru, ils disent : “Nous croyons” ; mais quand ils se trouvent seuls avec leurs diables, ils disent : “Nous sommes avec vous ; en effet, nous ne faisons que nous moquer (d'eux)”.**

**15. C'est Allah qui Se moque d'eux.**

Il y a des fois où Allah Exalté Soit-Il traite le croyant avec considération, d'autres où Il l'avilit :

Allah rehausse la valeur de l'être humain et parfois il le rabaisse :

**18. Et quiconque Allah avilit n'a personne pour l'honorer, car Allah fait ce qu'il veut.**

(Sourate 22 : AL-HAJJ, (LE PELERINAGE))

Ce qui est dit dans les traces le hadith suivant :

**((O Seigneur, une âme nourrie et soignée dans la vie, affamée et nue le jour de la résurrection, ô Seigneur, une âme affamée et nue dans la vie mais nourrie et soignée le jour de la Résurrection, ô Seigneur, honorant son âme alors qu'il l'humilie, ô Seigneur humiliant son âme alors qu'il l'honore...))**

[Ibn Saad et El bayhiqui et El Dilmi de Abi EL Bajir]

La leçon à en tirer c'est d'attendre la fin : rira bien qui rira le dernier.

**15. C'est Allah qui Se moque d'eux.**

**Quand tu constates qu'Allah Exalté Soit-Il te submerge de Ses Privilèges alors que tu Lui désobéis, prends-garde à toi :**

Précision :

**15. Et les endurcira dans leur révolte et prolongera sans fin leur égarement.**

C'est la Décision d'Allah Exalté Soit-Il à propos de sa création, tu as un choix arbitraire, et il faut que tu prennes toutes tes chances, il est concevable qu'Allah

te permette d'aller jusqu'au bout, là ce sont les limites de la corruption, là ce sont les limites de la dépravation, lorsque tu t'aperçois qu'Allah Exalté Soit-Il te comble de Ses Grâces, alors que tu as le toupet de te montrer désobéissant envers Lui, prends bien tes précautions, bientôt Allah Exalté Soit-Il t'assénera un coup qui t'enlèvera à ta torpeur :

### **29. Ce ne fut qu'un seul Cri et les voilà éteints.**

(Sourate 36 : YA-SIN (YA-SIN) le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Quand Allah Exalté Soit-Il décide de corriger quelqu'un par étapes, Il lui fait Une Grande Grâce, mais quand Allah Exalté Soit-Il le poursuit pour le châtier à cause de ses innombrables fautes et péchés, IL le privilégie, car IL le discipline et le maîtrise ; cependant s'IL le persécute pour ses égarements et ses déviations scandaleuses, cela veut dire qu'IL va lui asséner un coup mortel.

**Tout être humain se trouve sous Les Grâces d'Allah le Tout Puissant :**

Allah le Tout Puissant dit :

### **15. C'est Allah qui Se moque d'eux et les endurcira dans leur révolte et prolongera sans fin leur égarement**

Allah Exalté Soit-Il se montre Généreux envers ses serviteurs, IL lui lâche la bride attention l'homme est à la merci d'Allah, à n'importe quel moment sa vie se transforme en enfer, à tout moment sa sérénité se mue en épouvante, une épouvante destructive, en un instant sa fortune se transforme en une misère effrayante et son énergie se modifie en un anéantissement illimité, Allah est Le Tout-Puissant soutient l'homme ou Il l'affaiblit, Allah est le Riche Il enrichit l'homme à n'importe quel moment ou l'appauvrit, Allah le Tout Puissant alloue sans bornes à l'homme et à n'importe quel moment Il lui reprend tout, l'être

humain est à la merci d'Allah le Tout Puissant, ceux-là :

## **15. Allah qui Se moque d'eux**

La signification de

### **15. Se moque d'eux**

Allah Glorifié Soit-Il dédaigne leurs actes et leur fatuité, parfois l'être humain naïvement et stupidement, s'imagine s'être moqué des gens, et se prend pour un astucieux d'avoir pu les convaincre par quelque idée qui lui passe par la tête, mais cela ne révèle que des sottises, ta connexion doit être étroite avec Le Créateur Qui te connaît parfaitement. Bien entendu, les gens que tu penses avoir trompés ne peuvent rien faire pour toi, ils ne peuvent t' être d'aucun secours, d'aucune utilité !

Imaginez donc quelqu'un qui s'approche de la quarantaine se mettre en tête la pensée de tromper un enfant de cinq ans et le laisser imaginer qu'il dispose d'une certaine fortune, eh bien, que peut pour lui cet être frêle ? C'est incroyable ! Cela manifeste que cet homme oublie qu'Allah est Omniscient et Omniprésent, qu' IL pénètre en son for intérieur, divulgue ses sales machinations, et détrompe ses mauvaises ruses. D'ailleurs, les autres ne peuvent rien pour lui, ils sont inaptes à faire quoi que ce soit pour lui, ils ne peuvent ni lui servir, ni lui provoquer de tort, ni lui redonner la vie, ni le faire ressusciter, ni lui procurer des victuailles, ou l'envelopper de paix !

**Le Messager d'Allah Salla Allahu Alayhi Wassallam ne détient pas l'avenir et ne peut rien faire pour vous :**

Allah le Tout Puissant ordonne à son Prophète de dire à son peuple : ? Dis ? et pourtant ce n'est pas un individu normal mais plutôt le Maître des Prophètes et des Messagers :

**76. Dis : “Adorez-vous, au lieu d'Allah, ce qui n'a le pouvoir de vous faire ni le mal ni le bien ? ” Or c'est Allah qui est l'Audient et l'Omniscient.**

(Sourate 5 : AL-MA-IDA (LA TABLE SERVIE), le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Et plus significatif que cela :

**49. Dis : “Je ne détiens pour moi rien qui peut me nuire ou me profiter.**

(Sourate 10 : YUNUS (JONAS), le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

**50. Dis [-leur] : "Je ne vous dis pas que je détiens les trésors d'Allah, ni que je connais l'Inconnaissable."**

(Sourate 06 : AL-ANAM (LES BESTIAUX), le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Le Maître des Prophètes méconnaît l'avenir et ne peut rien pour vous :

**((Oh Fatima fille de Mohammed sauve ton esprit de l'enfer, je ne peux te cautionner devant Allah, alors que les gens vont venir vers moi avec leurs bonnes actions ; ne venez pas vers moi avec votre filiation, celui qui est ralenti par ses actions ne sera pas accéléré par sa descendance.))**

[Muslim et Tarmidi et Ibn Maja et Ahmed et El-Darmi de Abi-hourayra]

**Allah le Tout Puissant détient tout ce qui existe dans l'Univers :**

Médite un peu à cette idée : qui entames-tu de leurrer ? Celui auquel tu essaies de faire de mauvais tours est un serviteur fainéant comme toi, alors que Celui Que tu ignores, non seulement détient ta destinée, mais aussi tout ce qui te concerne :

### **15. Allah qui Se moque d'eux**

Allah Glorifié Soit-Il ignore leurs besoins qui les entravent d'accéder à La Djannah, en accomplissant leurs cultes à la perfection :

**15. et les endurcira dans leur révolte et prolongera sans fin leur égarement. 16. Ce sont eux qui ont troqué le droit chemin contre l'égarement. Eh bien, leur négoce n'a point profité. Et ils ne sont pas sur la bonne voie.**

En fin de compte, l'être humain vit sur terre des années obéissant à Allah le Tout Puissant, observant scrupuleusement ce qu' Il lui a ordonné, et évitant de faire tout ce qu'Allah le Tout Puissant a prohibé, il mérite d'accéder au paradis éternellement comme un individu qui avait récupéré quelque chose de son propre argent et l'avait revendu avec des millions, un vrai commerçant :

**10. O vous qui avez cru ! Vous indiquerai-je un commerce qui vous sauvera d'un châtement douloureux**

(Sourate 61 : AS-SAFF (LE RANG), le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

**Le véritable perdant est celui qui a perdu L'Au-Delà :**

Le trafic exige de disposer d'un certain capital afin de conclure des affaires d'import-export, tandis qu'avec Allah le Tout Puissant l'import se conclut à un Dirham, alors que l'export se pactise à cent millions, Allah le Tout Puissant nous a créés pour conclure avec Lui une affaire rentable éternellement. Ces gens pervers qui ont leurré, corrompu, ironisé les croyants, et les ont calomniés d'hypocrites, ils sont déficitaires, il est vrai qu'ils ont vécu de longues années, ont peut-être mené une existence pompeuse, due à leurs complots et leurs manigances, cependant ils ont perdu l'Éternel ! il dit :

**16. Ce sont eux qui ont troqué le droit chemin contre l'égarement. Eh bien, leur négoce n'a point profité. Et ils ne**

**sont pas sur la bonne voie.**



L'interprétation du Verset peut être saisie à l'inverse : les croyants concluent des affaires bénéficiaires, un des compagnons du prophète voulait émigrer

à Médine les incroyants lui avait tendu un piège et pour l'empêcher d'y rejoindre le Prophète, il leur a dit : prenez tout ce que je possède à la Mecque et laissez-moi partir, prenez tout mon argent, il leur a révélé l'endroit où il avait caché son bien, et ils l'ont laissé partir, Arrivé à destination, il a informé le Prophète que le Salut sur Lui de sa mésaventure, qu'a dit le Prophète ? Il a dit : ton négoce est rentable père de yahia, ton négoce est rentable, il a sacrifié tout son argent et ses biens pour arriver jusqu'au prophète, ton négoce est gagnant.

Compare entre la vie et l'au-delà avec une mentalité commerciale, quelqu'un détient la vie, beaucoup d'argent et un rang social élevé, une grande demeure, un véhicule somptueux, au détriment de l'Au-Delà, A-t-il gagné ou perdu ? La plus grande des pertes :

#### **45. "Les perdants sont certes, ceux qui au Jour de la Résurrection font leur propre perte ".**

(Sourate 42 : ACHOURA (LA CONSULTATION), le Coran, Traduction de Mouhammad Hamidullah)

Qui est le véritable perdant ? Évidemment, c'est celui qui a perdu l'au-delà, par contre cette vie avec les stress, les peines et les difficultés qu'elle comporte, passe comme un éclair et le croyant accèdera à La Djannah Qui a les dimensions des cieux et de la terre.

## La mort est une noce pour le croyant, c'est une transmission remarquable à La Djannah :

Fais la différence entre la vie ici bas et celle de l'au-delà avec une mentalité d'affaires, n'es tu pas entré dans des maisons dont le prix dépasse des millions, alors que leurs propriétaires gisent dans des tombeaux profonds ? Les gens ne voient-ils pas les cortèges funèbres ? On a accompli aujourd'hui la Salât funèbre pour une femme décédée, y a-t-il un homme ci-présent – et moi avec vous – qui aura la chance de se soustraire à la Salât funéraire dans la mosquée ? Jamais, il est certain qu'un jour tu feras ton entrée dans la mosquée d'une manière « horizontale » (porté) pour qu'on puisse prier pour ton âme, et moi avec vous, aucun n'y échappera, j'ai vu une fois dans un pays arabe une phrase écrite à la devanture d'une boutique : « fais ta Salât avant qu'on ne l'accomplisse pour ton âme. » si l'homme réfléchit bien, et pense à ses jours éphémères, très vite, il se troublera, maintenant nous écoutons des informations quotidiennes sur des caillots qui ravissent la vie des jeunes hommes à vingt-cinq ans ! Ces crises qui ne survenaient qu'à la cinquantaine, ou à la soixantaine, maintenant elles attaquent à vingt-cinq ans, à trente-cinq ans, un très jeune homme est décédé subitement , il y a une semaine un médecin à la fleur de l'âge a opéré un enfant, un peu plus tard, il a été retrouvé mort dans son cabinet ! Tu ne possèdes aucune aucune autre garantie que l'obéissance à Allah le Tout Puissant, il faut que le croyant se réconcilie avec Allah Glorifié Soit-Il, Lui obéir, se résigner à Sa volonté, et quant vient le moment critique, celui du dernier soupir, il aura sa rétribution, c'est le jour de son ultime noce, où il fera une transmission remarquable de ce monde terrestre de la maladie, de l'inquiétude, des chagrins, des ennuis et des problèmes à un monde paisible dénudé de troubles . la mort

est la fête du croyant, la mort est un transfert qualitatif de la demeure lassante vers la demeure des délices, de la demeure de la maladie, de l'anxiété, de l'inquiétude, de la douleur, et des problèmes vers celle où rien ne vient perturber la tranquillité de la vie.

## **16. Ils auront là tout ce qu'ils désireront**

(Sourate 25 : AL FURQANE (LE DISCERNEMENT), le Coran, Traduction de  
Mouhammad Hamidullah)

**Le trafic du croyant est rentable tandis que celui de l'impie est perdant du mécréant est déficitaire :**

C'est pour cela que le négoce du croyant est bénéficiaire et rentable, père de Yahia, gagnant est ton négoce, celui qui n'est pas croyant :

### **16. Eh bien, leur négoce n'a point profité.**

Une affaire commerciale, ta vie est un cours d'années limitées, si nous proposons à quelqu'un de profiter de cent millions pendant une année et puis d'aller en prison pour y passer dix années de torture, acceptera-t-il ? Personne n'acceptera, profiter d'une vie aisée pour une année, contre dix années de torture, personne n'y consentira, la vie ne représente rien par rapport à l'au-delà ? Personne ne prêtera attention s'il y avait un numéro sur terre et une suite de zéros jusqu'au soleil, et entre la terre et le soleil cent cinquante six millions de kilomètres carrés et chaque millimètre est un zéro, c'est quoi ce chiffre ? Ce chiffre mesuré à l'infini vaut zéro, imagine un nombre sur terre, et devant lequel cent cinquante-six millions de zéro, et chaque millimètre est un zéro, c'est-à-dire pour l'acheteur ? Chaque millimètre est un zéro, ce chiffre s'il est comparé à l'infini sa valeur équivaut à zéro, ces gens-là pour quelques années écoulées en débauche, en libertinage, et en déviation, tout l'argent mal acquis, Ces gens

déments ne tiennent aucun compte de l'heure cruciale du trépas !. ils succombent tout d'un coup et les voilà entre les mains d'Allah le Tout Puissant.

**16. Ce sont eux qui ont troqué le droit chemin contre l'égarement. Eh bien, leur négoce n'a point profité. Et ils ne sont pas sur la bonne voie.**

Louange à Allah, Le Seigneur de l'univers